

DELIK HUKUM

Bupati Barru Didampingi Dokter Ulfah Hadiri Penamatan Siswa UPTD SDN 13 Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Jun 22, 2024 - 09:47



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, didampingi Pelaksana tugas (Plt) Ketua TP. PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, menghadiri acara penamatan siswa-siswi kelas VI UPTD SD 13 Negeri 13 Barru.

Kegiatan yang dirangkaikan Pameran Proyek Penguatan Profil Pelajaran (Pameran P5) ini, digelar di Halaman UPTD SDN 13 Barru Kelurahan Coppo Kecamatan Barru Kabupaten Barru, pada Kamis (20/6/2024).

Dalam sambutannya, Suardi Saleh mengatakan, pendidikan merupakan salah satu barometer terhadap kemajuan suatu Negara atau pun kemajuan suatu wilayah.

Menurutnya, pendidikan melahirkan sumber daya manusia yang handal dan menjadi modal bagi pembangunan bagi suatu daerah, sehingga kami menempatkan sektor pendidikan atau secara keseluruhan sektor pembangunan Sumber Daya Manusia menjadi prioritas.

Dan hal ini menurut Suardi Saleh, telah diwujudkan Pemkab Barru dengan mengalokasikan anggaran pada sektor pendidikan sebesar 35,8 % APBD dan melebihi yang ditetapkan UU Sistem Pendidikan Nasional yakni 20 % kemudian untuk sektor Kesehatan 15,3 % dan Rumah Sakit 5,2 %.

Barru Maju Bersama



Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

Suardi Saleh menjelaskan bahwa Barru sudah mendapatkan Adipura sebanyak 8 kali dan baginya Adipura menjadi penyemangat dan momentum untuk berbenah karena Adipura mendorong kita bagaimana membersihkan sungai, bagaimana sampah terkelolah dengan baik termasuk juga Adiwiyata ini.

"Apalagi UPTD SDN 13 Barru ini mempunyai tanggung jawab bagaimana mengelola sekolah ini sehingga betul betul menjadi sekolah ramah lingkungan", ujar Suardi Saleh.

Diakhir sambutannya, Suardi Saleh mengucapkan terimakasih kepada orang tua murid atas kolaborasinya dengan sekolah, lanjutkan terus kolaborasinya, kita bangga jika sekolah kita bagus, kita bangga ketika sekolah kita mendapatkan Adiwiyata, mendapatkan penghargaan walaupun itu bukan tujuan tetapi menjadi momentum untuk membenahi.

"Untuk anak-anakku selamat untuk hari ini yang tamat, satu pesanku untuk anak-anakku dan orang tua jangan sampai disini, ini masih dasar, kuasai IT, kuasai bahasa inggris", ujar Suardi Saleh.

Hadir dalam acara pengamatan tersebut, Pimpinan OPD, Kasubid Evaluasi Dampak Pembangunan Pusat Pengendalian Elerogion Sulawesi dan Maluku. Tim Penilai Adiwiyata Tingkat Provinsi Sulsel, Fungsional Pengendalian Dampak Lingkungan DLHK Provinsi Sulsel, Tim Penilai Adiwiyata Tingkat Provinsi Sulsel, Lurah Coppo, Kepala UPTD SDN 13 Barru, Pengawas Wilayah I Kec. Barru, Pemerhati/Tokoh Pendidik UPTD SDN 13 Barr dan orang tua Siswa.